
 
 
 
 

29. September 2023

Liebe Eltern, 

die erste Klausurenphase ist vorbei und nach den intensiven Lernphasen folgt nach den Ferien die Be-
standsaufnahme. Wie immer werden wir dann in Einzelgesprächen mit den Schülerinnen ganz individu-
ell beraten und ggf. Zielvereinbarungen treffen.  

Beim letzten Elterntag wurden Frau Falk und Herr Lenarz für die Vertretung unseres Hauses im Inter-
natsgremium gewählt. Darüber hinaus stehen die beiden auch für Sie als Ansprechpartner zur Verfü-
gung.  

E-Mail:

Tutorinnen für das Haus Aquila 

In diesen Wochen wurden die neuen Vertreterinnen für das Haus Aquila gewählt. Für das laufende 
Schuljahr kümmern sich Nora Falk und Greta Fey um die Belange der Schülerinnen im Haus und be-
suchen regelmäßig die Tutorenkonferenz. Im Rahmen der feierlichen Tutorenernennung bekamen die 
beiden nun traditionsgemäß ihre Tutorennadel angesteckt. 

Greta hat bereits im letzten Schuljahr als Tutorin ganz hervorragende Arbeit für das Haus Aquila 
geleistet. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bei ihr bedanken.  

Aquila Post 
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Eindrücke von der Tutorenverabschiedung und Tutorenernennung 

 

 

Der Projektkurs Sport beim Inliner-Marathon in Berlin 

Bereits zum 14. Mal beteiligte sich der Projektkurs Sport am Inliner-Marathon in Berlin. Es ist bezeich-
nend, wie dieses Event durch Ehemalige, Eltern und Angehörige so tatkräftig unterstützt wird. Neben 
den 20 Schülerinnen und Schülern der aktuellen Oberprima sind noch weitere 32 Teilnehmerinnen und 
Teilnehmer für die Gaesdonck an den Start gegangen. Für das Haus Aquila war in diesem Jahr Johanna 
Lenarz unterwegs und wir freuen uns, dass alle den Zieleinlauf gesund erreicht haben. Die Gruppe 
wurde auch in diesem Jahr am Strassenrand durch viele „Fans“ unterstützt und angefeuert.  

Die Vorbereitung unter der sportlichen Leitung von Herrn Zalewski ist intensiv und mitunter auch hart. 
Umso schöner sind die strahlenden Gesichter und der berechtigte Stolz der Teilnehmerinnen und 
Teilnehmer nach dem Zieleinlauf. Für die Daheimgebliebenen gibt es immer auch verschiedene Video-
sequenzen, die uns beinahe live teilhaben lassen und selbstverständlich fiebern wir dann auch mit.  



 

  

Herzliche Gratulation an alle, die auch in diesem Jahr den Marathon bewältigt haben und ganz 
besonderen Dank an Pawel Zalewski für die exzellente Vorbereitung und Durchführung. Die Botschaft 
dieser Teilnahme ist sicher von sportlichem Ehrgeiz geleitet, aber „die Zeit ist relativ“, denn keiner wird 
zurückgelassen. „Einer für alle, alle für einen“. 

 



 

  

 

 

 

 

 

  DANKE Pawel Zalewski! 

  

 

 
Toskanafahrt Unterprima 

Zur Abfahrt haben wir selbst tatsächlich noch ein paar Fotos machen „dürfen“. Hiernach war wahrlich 
Funkstille. „No news sind good news“ und die gesamte Stufe hat bei Instagram dann doch schöne 
Tagesberichte hinterlassen. 

Heute um kurz nach 5:00 Uhr sind alle wohlbehalten wieder auf der Gaesdonck gelandet. 

 

 



 

  

 

 

Essen hält Leib und Seele zusammen… 

Wie beim Elterntag angekündigt, stelle ich an dieser Stelle ein paar Eindrücke aus dem Angebot unserer 
tollen Mensaküche ein:  

Frühstück 

 

Mittagessen 



 

  

 

 

Abendessen 



 

  

 

 

Fortsezung folgt 😉😉 

 
Ausblick Termine 

• 22.10.2023  Feier des 60-jährigen Ordensjubiläum Schwester Theogarde 

• 27.10.2023  Pädagogischer Tag Lehrkräfte  Abreise am Donnerstag 

• 04.11.2023  EF Lernseminar für Internatsschülerinnen und Internatsschüler  
   (Empfehlung für alle) 

• 13.11.2023  Pädagogischer Tag Lehrkräfte  Anreise am Montag  

• 18.11.2023  Angebot Workshop Line Dance  

• 19.11.2023 St. Martinsfeier auf der Gaesdonck 

• 01.12.2023  Am Abend Angebot zum Besuch Weihnachtsmarkt in der Region (freiwillig) 

• 02.12.2023  Tag der offenen Tür (verpfichtende Unterrichtszeit) 
   Gemeinsamer Adventsabend im Internat 

• 15.12.2023  festliches Adventessen Haus Aquila 

 
Ihnen allen wünsche ich eine erholsame Ferienzeit. Zur Anreise nach den Ferien bin auch ich wieder 
im Haus und freue mich auf ein hoffentlich gesundes Wiedersehen 

Ivonne Voß  
Internatspädagogin 


